# **Août 2023**

Project Play est une organisation qui facilite des séances de jeux pour les enfants exilés dans le nord de la France.



169 Enfants

104 A GS

65 En MA Nous travaillons avec des enfants sur le lieu de vie informel de Grande-Synthe (GS), ainsi que dans des maisons d'accueil et des centres de jour gérés de manière indépendante (MA).

Ce mois-ci, nous avons travaillé avec 169 enfants, et nous avons aperçu 56 enfants qui ne souhaitaient pas participer. En réalité, le nombre d'enfants vivant dans des lieux de vie informels est bien plus élevé.

## Exposition à la violence

De nombreux enfants nous ont témoigné de violences policières. L'un d'entre eux, a crié "bombe !" en jetant une quille; ajoutant celles de la "police", qui relâchent de la "fumée". Un autre enfant nous a raconté que la police avait crevé le bateau sur lequel il se trouvait. Des enfants nous ont également dit avoir été arrêtés par la police.

#### Article 19 de la CIDE:

Chaque enfant a le droit d'être protégé contre toutes les formes de violence. Les États ont l'obligation de protéger les enfants contre les préjudices; non d'en être la source.

### Bien-être

Den nombreux enfants ont présenté des signes de dysrégulation émotionnelle, comme des accès de colère, pleurs, cris, une incapacité à partager ou un attachement.

D'autres enfants semblaient très déconnectés et dissociés de la réalité, restant dans l'indifférence et ne présentant aucune expression. De nombreux enfants ne participaient pas du tout, ni ne parlaient.

## Alimentation, eau et santé physique

#### Article 24 de la CIDE:

Chaque enfant a le droit de jouir du meilleur état de santé possible. Les gouvernements doivent fournir des services de santé de bonne qualité, de l'eau propre, des aliments nutritifs et un environnement sain, ainsi qu'une éducation à la santé et au bien-être.

- De nombreux enfants que nous avons rencontrés ce mois-ci semblaient assoiffés et affamés. Nous avons souvent manqué d'eau potable en raison de la forte demande.
  - Les enfants avaient souvent froid et frissonnaient, surtout après s'être lavés. Un enfant nous a dit : "À la maison, les douches sont chaudes. Ici, les douches sont froides."
  - De nombreux enfants ont développé des maladies dermatologiques. Ils présentaient des éruptions cutanées visibles, des lésions de la peau et souffraient de multiples piqûres de moustiques en raison de leur vie à l'extérieur.
  - Nous avons souvent remarqué que les enfants portaient des vêtements sales ou avaient de la saleté sur leur visage et bras.



Aucune enfance ne devrait ressembler à ça.

Aucun enfant ne devrait vivre de telles expériences. Et pourtant, les chiffres augmentent.









www.project-play.org

Contactez-nous: advocacy@project-play.org